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文責：校長 福島 

 

この気持ちを分かち合いたくて 

 CS報告会の感想、ありがとうございました。

すべて目を通させていただきました。職員一同と

ても大きなエネルギーをいただきました。その気

持ちを共有したくて。一部ですが紹介します。 

 

・ 多方面から子供たちの育成に注力していただいていることがわかりました。学校,家庭,地域、

それぞれが担う役割が違うためどれが欠けてもこの取り組みは完成しないのだと感じました。 

・ 学校,家庭,地域での活動を細かく知ることができとても良かったです。「自分のよいところは

どこ？」と聞くと、兄弟そろってすぐに答えが返ってきました。きちんと子供たちに伝わっ

ているんだなあと感じました。また金曜日の読み聞かせは子供たちがとても楽しみにしています。 

・ 毎日の安全や、家では経験できない学びや遊びは、地域の方々や先生方のおかげでできてい

るのだと改めて感じました。わが子を想うように考えてくださり協力していただき、本当に

ありがたく思います。 

・ 生き生き先生に何度か参加しました。直接子供たちに「ありがとうございます」と言われて

ほっこりしました。学校での様子も見ることができるし、来年度も参加したいと思います。

交差点の見守り隊の方のおかげで、安心して送り出すことができます。感謝です。 

・ 娘が、おやじの会が実施する「自転車教室」をワクワクしながら楽しみにしております。子

供心をくすぐるすてきな催しをありがとうございます。 

・ 転勤でいくつかの小学校を転々としてきましたが、これほどまでにコミュニティ・スクール

が浸透している学校は初めてです。家庭の力、地域の力、学校の力を合わせて、子供たちを

見守り育んでいただいているのだと感謝の気持ちでいっぱいです。 

・ PTAやおやじの会、地域の方々たくさんの協力のおかげで素敵な取り組みを行っていただい

ていること、大変ありがたく思います。心力育成部「毎日ありがとうを見つけている」は忙

しい日々の中でも大切にしたいと再認識しました。4 育成部の家庭でできる取組を心掛けます。 

・ 春日市は、色々なつながりを大切にしている町なので、安心感があります。これから中学生

になりますが、地域との関わりを大切にしながら生活していきたいです。 

・ 自分たち家族だけでは行き届かない部分、気づけない部分を CSでサポートしてくださりあ

りがとうございます。おかげで私たち親も、子育てに対して気づかされたことがたくさんあ

ります。私や子供たちも後々は地域に貢献できる人になっていきたいです。 

・ 学校教育には、学校・家庭・地域のつながりが必要だと改めて感じました。私の知らないと

ころでも子供たちのためにいろいろな方が関わっていることを知り、感謝すると同時に私も

何か力になれたらと思いました。素晴らしい動画をありがとうございました。 

・ 潤いのある環境づくりのために、学校含め地域のたくさんの協力があっての 1年だったと改

めて感じ、私たち保護者も子供たちのために協力できることを頑張っていこうと思いました。

いつも本当にありがとうございます。 

えんじゅ 


